
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „El Molotov“ vom 8. Mai 2018, 14:42

Zitat von exilfranke 

4 Mio wären schon sehr wenig. Dafür bekommt man maximal einen gestandenen
Erstligaspieler. Der Rest werden Wundertüten sein.

Dankeskarte kannst du nach Kaiserslautern schicken.... und an Feldbesteller Woy.
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